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Вначале Илья Михайлович отметил 
профессиональную и грамотную работу 
директора спортивного муниципального 
клуба «Монолит» Алексея Алехина, 
обозначил значительные успехи 
воспитанников клуба в лыжной секции 
(тренер  - мастер спорта Сергей Царев) 
и самбо. Началась работа с детьми 
в секциях по бадминтону, теннису, 
минифутболу. Василий Князев успешно 
проводит работу с пожилыми людьми, в 
том числе с ОВЗ, по шашкам, шахматам, 
дартсу. Значительны успехи детей, 
молодежи и ветеранов в окружных 
мероприятиях, что неоднократно 
отражалось в информационной ленте на 
сайте и в местной газете «Перспектива». 

Далее Илья Михайлович рассказал об 
отремонтированном в ДК помещении 
для фитнеса. В феврале туда будет 
закуплено новое оборудование. В конце 
прошлого года помещение «Монолита», 
где проводятся турниры по настольным 
играм, тоже было отремонтировано. 
Далее глава администрации затронул 
тревожную тему об отсутствии в 
поселении специальных помещений 
для бесплатных занятий спортом с 
детьми. Илья Михайлович пояснил, 
что для строительства физкультурно-
оздоровительного комплекса в 
поселении Москвой предъявляются 
жесткие нормативы по численности 
жителей и, прежде всего, по количеству 
детей. Роговское не проходит эти 
требования, а в самой роговской 
школе, где сейчас занимаются 
воспитанники «Монолита», с 
учетом развивающегося платного 
дополнительного образования, 
со следующего года возможности 
предоставлять помещения для занятий 
спортом может не остаться. Депутат 
Николай Вопиловский обратился 
к коллеге из Мосгордумы Михаилу 
Балакину с просьбой оказать помощь 
в строительстве легковозводимого 
спортивного модуля на 240 кв.м. 
В феврале Михаил Дмитриевич 
проводит прием в поселке, и жители 
смогут задать депутату вопросы в том 
числе и по этой теме. Также Николай 
Вопиловский был на приеме у префекта 
ТиНАО Дмитрия Набокина и обратил 
внимание на недопустимость лишения 
детей, занимающихся в СК «Монолит» 
спортзала в школе, который является 
единственным крытым спортивным 
помещением в поселении.
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Повестка дня была обширной. Первым докладчиком 
на Совете выступил начальник ОП Куриловское УВД 
по ТиНАО  ГУ  МВД России по городу Москве Сергей 
Миткалёв. Он отчитался перед депутатами о работе 
отделения ОП Куриловское по обеспечению право-
порядка в поселении Роговское за 2016 год. Сергей 
Миткалев отметил важность доверия и одобрения ро-
говчанами работы полиции. В то же время он указал 
на главную проблему: на данный момент должность 
участкового все еще вакантна, и эти обязанности ис-
полняет участковый Кленовского поселения Роман 
Васильев. 

Сергей Миткалев также сообщил депутатам о про-
ведении операции «Мигрант» в жилом секторе. Со-
ставлен график, в соответствии с которым в каждом 
округе проходит поквартирный обход. 16 февраля 
Сергей Миткалев отчитается перед населением в 18 
часов в ДК «Юбилейный».

Далее депутаты рассмотрели ряд вопросов, каса-
ющихся приведения нормативных актов поселения 
в соответствие с действующим законодательством и 
перешли к вопросу отчета перед населением. Было 
отмечено, что в течение 2016 года всем депутатским 
корпусом проведена обширная и серьезная работа 
по разным направлениям: прием граждан, работа в 
депутатских комиссиях, участие в заседаниях Совета 

общественности, встречи с населением. 
Именно об этом и многом другом пойдет речь на 

отчете депутатов поселения Роговское перед избира-
телями за 2016 год, который состоится 16 февраля в 
17.00 в помещении ДК «Юбилейный». 

В завершение заседания депутаты заслушали отчёт 
заместителя главы администрации по вопросам орга-
низационной  работы  и социального развития адми-
нистрации поселения Роговское Марины Николаенко. 
Заместитель главы рассказала об основных направле-
ниях и итогах работы курируемого направления. В их 
числе и мобилизационная работа по подготовке участ-
ковых избирательных комиссий, проведение выборов, 
организация встреч с населением главы администра-
ции по различным направлениям, взаимодействие 
с общественными объединениями и учреждениями 
культуры, спорта, организация и проведение публич-
ных слушаний и многое другое. Особенное внимание 
Марина Николаенко обратила на успешное проведе-
ние выборов в 2016 году: на избирательном участке в 
ДК «Юбилейный» не было зафиксировано ни одного 
нарушения. Далее замглавы кратко охарактеризовала 
работу курируемых ею комиссий при администрации 
поселения: это и работа с неблагополучными семья-
ми, и с малоимущими, и с молодежью, работа по про-
тиводействию экстремизму и терроризму, а также по 
увековечению памяти погибших в годы Великой От-
ечественной войны. Депутаты единогласно приняли 
отчет состоявшимся.

О насущномСовет депутатов

Общественность

Правительство Москвы придает первостепенное значе-
ние работе администрации и, прежде всего, главы, с эти-
ми представителями жителей поселения. Советники на 
местах знают все проблемы, непосредственно общаются 
с советами МКД, жителями деревень и способны быстро 
доносить все проблемы до главы администрации. В свою 
очередь все то, что планируется и делается в администра-
ции, планы и проекты Московского правительства ско-
рейшим образом ими доводятся до каждого из роговчан. 

Встречи с общественными советниками являются важ-
нейшей частью работы администрации и будут проходить 
раз в месяц. Заседания протоколируются и в протокол 

вносятся все наказы общественных советников, которые 
поступают в работу соответствующим службам админи-
страции. Илья Подкаминский коротко подвел итоги про-
шедшего года и сделал акцент на перспективах развития 
поселения, то есть, планах на будущее. Общественные со-
ветники были очень впечатлены проектом комплексного 
благоустройства поселения на 2017 год и всецело под-
держали амбициозный проект, девиз которого особенно 
понравился активистам: «Роговское – лучшее место на 
земле». Присутствующие на заседании попросили главу 
разместить информацию о планах по благоустройству на 
2017 год на страницах местной газеты. Глава администра-
ции обещал подробно рассказать об этом в февральском 
номере «Перспективы». Каждый общественный совет-
ник в конце встречи изложил проблемы жителей, ко-
торые администрация приняла к исполнению.

В ДК «Юбилейный» поселка 
Рогово состоялась первая в 2017 
году встреча главы администра-
ции поселения Роговское Ильи 
Подкаминского с населением. 
Основным вопросом встречи был 
заявлен спорт, но, как всегда, 
тематика встречи плавно расши-
рилась. 

Глава администрации провел встречу с обще-
ственными советниками поселения Роговское 
24 января. 

Очередное заседание Совета депутатов посе-
ления Роговское состоялось 26 января. 
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Мы начинаем КВН! Анонс

Юмор – самое лучшее лекарство от 
наскучившей зимней хандры! Имен-
но такого мнения придерживается 
администрация поселения Рогов-
ское, объявив о подготовке к игре 
КВН, которая пройдет в поселении 
Роговское 21 февраля. 

Две команды из Рогово уже по-
дали заявки на участие в любимей-
шей игре всех поколений. Их мож-
но отправлять в администрацию 

поселения Роговское по адресу: 
г.Москва, пос.Роговское, п.Рогово, 
ул.Юбилейная д.1А, каб. № 11 не 
позднее 15 дней до начала игры. Там 
же можно ознакомиться с положе-
нием о проведении КВН. 

Приглашаем всех любителей ис-
крометного юмора и острой сатиры 
в ДК «Юбилейный» 21 февраля в 
16.00!

Конкурс

О перспективах спортаВласть и общество

От имени всех лыжников, от имени 
отдыхающих в д. Богородское и Рогово, 
от имени ветеранов выражаю сердечную 
благодарность администрации и лично 
Илье Михайловичу Подкаминскому 
за прокладку лыжной трассы в лесу и 
постоянное поддержание ее в отличном 
состоянии.

Степаненко Владимир Григорьевич, 
п. Рогово

Благодарность

Конкурс дал возможность ребятам из поисковых 
отрядов продемонстрировать свою готовность к 
прохождению Торжественным маршем на открытии 
Вахты Памяти 2017 г. на мемориале Воинской славы 
высота «Длинная» близ д. Кузовлево, который состо-
ится уже в апреле этого года. Всего в смотре-конкурсе 
приняли участие 6 отрядов Военно-патриотического 
объединения «Нарский Рубеж» (руководитель Е. Ми-
ронова). 

Вступительное слово было предоставле-
но исполнительному директору Москов-
ского отделения Российского военно-исто-
рического общества Александру Подмазо, 
который напомнил о такой славной дате, 
как  75-летие Битвы под Москвой. Пожелал 
ребятам удачи в смотре и Сергей Шишкин  
–  председатель  жюри,  методист  Город-
ского методического центра Департамен-
та образования г. Москвы, подполковник 
запаса. Воспоминаниями о той страшной 
войне поделился ветеран Капченко Анато-
лий Владимирович. Также на мероприятии 
присутствовали представители «Боевого 
братства» и Дома общественных организа-
ций. Членам жюри было довольно сложно 
определить победителей, так как все ребя-

та выступили достойно, но по количеству баллов на 
первое место в младшей категории вышла команда 
поискового отряда «Факел» (ГБОУ Школа № 2120 г), 
второе место досталось  поисковому отряду «Долг» 
(ГБОУ Школы №2073 СП Роговская школа), а третье 
- поисковому отряду «Феникс» (МОУ СОШ №1 им. С. 
Ф. Романова  г. Жуков). В старшей категории лучшими 
стали ребята из отряда «Факел» (ГБОУ Школа № 2120), 
второе у поискового отряда «Святогор» (ГБОУ Школа 
№ 2083 Знамя Октября, мкрн. Родники), и третье ме-
сто заняла команда военно-патриотического истори-
ческого клуба «Звезда» (МАОУ «Гимназия имени Н.В. 
Пушкова» г. Троицк). 

По окончанию мероприятия победителям и призе-
рам были вручены кубки, ценные призы и памятные 
значки. 

К Вахте памяти готовы

Начало на стр. 1

Бешенство – одна из наиболее 
опасных болезней человека и жи-
вотного. Заражение происходит 
контактным путем через покусы и 
ослюнение ран. Самым эффектив-
ным средством от бешенства явля-
ется профилактическая вакцина-
ция.

Распоряжением префектуры 
ТиНАО утвержден план-график 
проведения вакцинации против 
бешенства кошек и собак на при-

вивочных пунктах ТиНАО в 2017 
году. На территории Роговского 
поселения прививочная кампания 
стартует с 14 июня с деревни Дми-
тровка и заканчивается 7 ноября в 
деревне Кресты.

Полный график организации 
прививочной кампании против 
бешенства среди собак и кошек на 
территории Роговского поселения 
опубликован на сайте в разделе 
«Полезная информация». 

График вакцинации

План работы готов
Молодежь

Заседание Совета общественности по 
работе с  подростками и молодежью при 
администрации поселения Роговское 
провел 24 января глава администрации 
Илья Подкаминский. 

На повестке стояли вопросы органи-
зации мероприятий среди молодежи и 
подростков по различным направле-
ниям, планируемых на первый квартал 
2017 года.

Мария Воробьёва, председатель Мо-
лодежной палаты поселения Роговское, 
сообщила членам Совета планы Моло-
дежной палаты, в числе которых «Вечер 
легендарных хитов» для выпускников 
роговской школы, который состоится 
4 февраля в ДК «Юбилейный» в 18.00.

Очень интересное мероприятие под 
трогательным названием «День белых 
журавлей» планируется в ГБОУ школа 
№2073  СП «Роговская школа», о чем 
поделилась педагог старших классов 
Светлана Котельникова.

Эксперт отдела оргработы Роман 
Атабекян сообщил членам Совета о 
проведении 21 февраля 2017 года КВНа 
для старшеклассников. Не осталась без 
внимания патриотическая направлен-
ность работы с подрастающим поколе-
нием. Миронова Екатерина, руководи-
тель ВПО «Нарский рубеж», доложила 
об участии поискового отряда «Долг» 
в смотре–конкурсе знамённых групп  
среди поисковых отрядов  ВПО «Нар-
ский рубеж» 26 января, а Марина Ни-
колаенко напомнила об общегородской 
мемориально-патронатной акции по 
уходу за памятниками, которая состо-
ится 10 февраля 2017 г. Общим реше-
нием Совета общественности план был 
единогласно утвержден. 

 Внимание

 Префект обещал созвать специальное совещание 
по этому вопросу с участием директора ГБОУ 
Школа № 2073 Ольги Марасановой и представителей 
департамента образования города Москвы.

Не мог глава оставить без внимания и самый 
насущный вопрос жителей о сносе сараев и 
прочих хозяйственных построек в районе 
р.Черничка. В настоящее время практически все 
деревянные постройки находятся в разрушенном и 
полуразрушенном состоянии, внутри хозпостроек 
имеются открытые погреба, из которых неоднократно 
вытаскивали бродячих собак. Идет незаконное 
подключение к электричеству. Ежегодно постройки 

горят, так как в них, естественно, не соблюдаются 
нормы пожарной безопасности. Несколько строений 
установлены на газопроводе, вблизи котельной 
и КНС. Присутствующий на встрече сотрудник 
МЧС Алексей Тихонов отметил, что захламленное 
и пожароопасное состояние прибрежной зоны 
является грубейшим нарушением. Тем не менее, 
глава администрации заверил жителей, что в зоне 
существующего ГСПК «Рогово» будет выделено 
место для перевозки гаражей, имеющих полозья. 
Инвалидам и пенсионерам будет оказана помощь в 
транспортировке гаражей и имеющихся в них вещей. 
После расчистки территории в освободившейся зоне 
будет построена бесплатная парковка на 250-300 
мест, что позволит решить проблему гаражников 
в полном объеме, а также продолжить развивать 
территорию, примыкающую к многоквартирным 
домам, для строительства спортивных объектов и 
объектов досуга.  Работы по сносу хозяйственных 
построек ГБУ «Автомобильные дороги» начали 21 
января. Высвободившуюся территорию планируется 
благоустроить и со временем создать зону отдыха, 
пешеходные дорожки с освещением. На берегу реки 
имеется природный родник, к которому в настоящее 
время практически нет доступа, он также будет 
обустроен.

Далее глава администрации ответил на вопросы 
жителей и подробно рассказал о планах на 2017 год. 

26 января на базе ГБОУ Школа  № 2120 п. 
Московский состоялся смотр-конкурс знамен-
ных групп военно-патриотических объедине-
ний и поисковых отрядов общеобразователь-
ных учреждений города Москвы, Московской 
и Калужской областей. 
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Мелькают лыжи, цель 
все ближе!

 Спорт

14 января в поселении Вороновское 
состоялся 1 этап лыжных гонок «Воро-
новская лыжня 2017». 

Участников соревнований, а это по-
рядка 300 человек, разделили по раз-
ным возрастным категориям. Попро-
бовать свои силы съехались жители из 
Москвы, Климовска, Подольска и даже 
из Обнинска. Как сообщили организа-
торы, самому юному участнику было 7 
лет, а самому старшему-79! Ученик Ро-
говской школы Максим Бырка занял 4 
место  в категории «Юноши 2001-2002».  
Максим всю дистанцию 12 км шел тре-
тьим и лишь на последних метрах его 
обогнали. Гордимся юным спортсме-
ном и желаем дальнейших успехов!

В гости к шефам
 Соседи

Климовский патронный завод празднует 
свое 80-летие. На торжественное меро-
приятие были приглашены глава адми-
нистрации поселения Роговское Илья 
Подкаминский, заместитель главы Ма-
рина Николаенко и бессменный староста 
д. Тетеринки Владимир Федоров. 

В деревне дважды проходила линия 
фронта: в 1812 году и в 1941 году. Вла-
димир Федоров, которому на момент 
начала войны было пять лет, хорошо 
помнит то время и именно он стал ини-
циатором создания памятного мемори-
ала в деревне. Сначала завод установил 
Памятный знак, а в 2006 году — По-
клонный крест. Завод шефствует над 
братской могилой в деревне Тетеринки 
с 50-х годов прошлого века. Ежегодно в 
мае руководство завода проводит бла-
гоустроительные работы на мемори-
але, организует митинг и Солдатский 
Огонек совместно с ветеранами ЗАО 
«КСПЗ». Отрадно, что новое руковод-
ство завода в лице директора Иванова 
Владимира Ивановича сохранили тра-
диции, сложенные десятилетиями. 

Благодатный праздник Православие

Это один из самых древних и почитаемых празд-
ников среди христиан. 18 января в Храме Рождества 
Христова д. Рождественно и в Храме Живоначальной 
Троицы в деревне Васюнино было отслужено торже-
ственное Богослужение. В Богоявленскую ночь в Хра-
ме Живоначальной Троицы после литургии состоялся 
праздничный Крестный ход и Великий чин освяще-
ния воды в источнике и купели, расположенной ря-
дом с храмом. Около 150 человек приняли обряд омо-

вения, первым в иордань окунулся заместитель главы 
администрации Григорий Бессмертный. Возле купели 
было организовано дежурство сотрудников медицин-
ской помощи, МЧС, полиции. Администрация Рогов-
ского поселения позаботилась об организационных 
моментах: на месте купания было оборудовано осве-
щение, раздевалки, лавочки, а также горячий чай с 
баранками.

Богоявление – это праздник с историей и богатыми 
традициями. Но главное, конечно, — не обрядность, 
а великий смысл, который он несет. Православный 
праздник Крещение Господне имеет огромное значе-
ние для верующих, ведь это день, когда происходит 
духовное обновление человека.

Ребят знакомили с народными играми и забавами, 
традициями и обычаями. На это время пришлось и 
Крещение, которое ребята праздновали вместе со 
Скоморохами и Хозяюшкой с частушками, танцами и 
чаепитием. 

Финальное мероприятие «Проказы Бабы-яги» ста-
ло апогеем смеха и спортивного азарта. Ребята играли 
в хоккей, перевозили снежки, танцевали хоровод с Ба-
бой-ягой и ходили на лыжах.

 Детство

Малые Олимпийские игры
Насыщенная событиями неделя «Малых Олим-
пийских игр» прошла в дошкольном отделении 
«Колокольчик» ГБОУ «Школа № 2073». 

19 января православные христиане празд-
новали Крещение Господне. Праздник также 
имеет название Богоявление и отмечается 
ежегодно. 

Отец Андрей, настоятель Храма Рождества Христо-
ва в д. Рождественно, и матушка Наталья с воспитан-
никами Воскресной школы подготовили заворажива-
ющий добротой и теплом спектакль, где пели ангелы 
над вертепом «Слава вышних Богу», и пастухи у ясель 
славили Творца. Был и танец снежинок в исполнении 
самых маленьких учеников Воскресной школы. Тро-
гательные и нежные рождественские стихи и песни в 

исполнении детей не 
оставили никого рав-
нодушным. Появив-
шиеся на празднике 
дед Мороз и Снегу-
рочка закружили ре-
бятишек в хороводе 
и увлекли забавами 
и играми. В конце 
праздника всех ребят 
ожидали подарки и 
сладкое чаепитие. 

 Дата

Светлый праздник
В ДК «Юбилейный» п. Рогово состоялся чудес-
ный Рождественский праздник для детей из 
воскресной школы. 

Шайбу! Шайбу!
 Хоккей

Январь принес сразу несколько побед 
хоккейной команде  Роговского поселе-
ния «Монолит». 

Товарищеские матчи с командой из 
поселений Щаповское и Десеновское за-
кончились победой роговчан со счетом 
7:3  и 9:2 соответственно. И, если в игре 
с командой Щаповского, погода способ-
ствовала и радовала, то интенсивную 
игру с командой Десеновское сопрово-
ждал сильнейший снегопад.  Но наши 
ребята отыграли до победного! 

Глава администрации поселения Роговское Илья 
Подкаминский совместно с представителями админи-
страции, Совета ветеранов, клиентской службы Рого-
во поздравляли почтенных юбиляров Роговского.

Послухаевой Валентине Максимовне исполнилось 
90 лет! Илья Подкаминский подарил имениннице 
цветы и прочел поздравление, подписанное Пре-
зидентом России Владимиром Путиным. Валентина 
Максимовна родилась в 1927 году в городе Шахты, а 
всю профессиональную жизнь проработала в Ком-

плексе ОППХ «Каменка». Сначала работала на ферме 
телятницей, потом в пошивочном цехе. Воспитала 
двоих прекрасных сыновей.

Ветеран труда, имеет множество наград. Валентина 
Максимовна всех гостей потчевала вкусным пирогом 

и бодрым голосом пожелала всем 
здоровья и счастья.

В этот же день поздравили и дру-
гого юбиляра, Бережанскую Татья-
ну Сергеевну, которой исполнилось 
80 лет. Вместе с мужем, с которым 
они душа в душу живут вот уже 45 
лет, переехали в Рогово из Хаба-
ровского края в 2013 году, поближе 
к детям, а их у семьи Бережанских 
трое: два сына и дочь. А теперь еще 
внучка и два правнука. На Дальний 
Восток Татьяна Сергеевна отправи-
лась по комсомольской путевке и 
всю жизнь проработала в «СТРОЙ 
ДЕТАЛЬ» на нелегких для женщи-
ны должностях: была стропальщи-
цей, бетонщицей. Татьяна Сергеев-

на также имеет множество наград за заслуги, в числе 
которых Ветеран труда, Орден трудовой славы,  Яв-
ляется ударником 11 пятилетки за строительство Бай-
кало-Амурской магистрали. Дважды была депутатом 
Хабаровского городского совета.  

В день чудесный юбилея
Все пожеланья хороши. 
Пусть все оставшиеся годы
Несут вам радость для души!

 Ветераны Юбилей, достойный уважения!
Глава администрации поселения Роговское 
Илья Подкаминский совместно с представи-
телями администрации, Совета ветеранов, 
клиентской службы Рогово поздравляли по-
чтенных юбиляров Роговского.
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Профилактика пожаров   МЧС

•	 коротком замыкании, которое 
случается, когда нарушается це-
лостность изоляции и происхо-
дит соединение двух оголенных 
проводков одного электрическо-
го провода, при этом наблюдает-
ся мощное искрение;

•	 самовозгорании включенной в 
сеть бытовой видео-аудио-ради-
оэлектронной аппаратуры (теле-
визоров, компьютеров, микро-
волновой печи и т.п. техники);

•	 плохом контакте в вилках и элек-
трических розетках – в этом 
случае происходит их нагрев с 

последующим возгоранием элек-
тропроводки;

•	 неосторожном обращении с утю-
гом, электрической плитой, элек-
тронагревательными приборами, 
особенно самодельными;

•	 при ремонте электроприбора, не 
отключенного от сети;

•	 сушке белья над электронагре-
вательным прибором или при 
бесконтрольном приготовлении 
пищи;

•	 неисправности или использо-
вании самодельной новогодней 
электрической гирлянды и т.п 
случаи.

Уважаемые жители! Помните! Пожар 
легче предупредить, чем потушить! Бе-
регите себя и свое имущество!

Елена Лапшина 
2РОНПР Управления по ТиНАО

ГУ МЧС России по г. Москве

Новый год в Роговском  Праздник

Мастерим из солёного теста

Новогодние праздники подходят к 
концу и очень радостно вспоминать, 
какие интересные и веселые события 
произошли за это время. Сотрудники 
библиотеки ДК «Юбилейный» п. Рого-
во приготовили для жителей увлека-
тельный калейдоскоп мастер-классов, 
игр и конкурсов. Так, 4 января прошел 
мастер-класс, на котором дети учились 
готовить солёное тесто. Только на пер-
вый взгляд это кажется простым заня-
тием. Для того, чтобы тесто было пла-
стичным, не рвалось, не крошилось, 
было блестящим и эластичным, необ-
ходимо строго придерживаться про-
порций рецепта. Дети с удовольствием 
занимались приготовлением теста, а 
затем вырезали из него интересные фи-
гурки. Так как дело это кропотливое и 
небыстрое, продолжился мастер-класс 
на следующий день. Ребятишкам пред-
стояло разукрасить cвои поделки, под-
сушить, покрыть лаком и приклеить 
магнит, одним словом, завершить свой 
hand-made сувенир. Каждый участник 
мастер-класса ушел домой с прекрас-
ным, а, главное, уникальным магнити-
ком, прекрасным настроением и новым 
умением! 

Новогоднее приключение
«Новогоднее приключение» - так на-

зывалось праздничное Поле чудес, про-
шедшее 5 января в библиотеке п. Рогово. 
Для выбора участников игры из при-
шедших в библиотеку детей была про-
ведена викторина. Эрудиты, которые 

ответили на наибольшее количество 
вопросов, стали участни-
ками игры, а остальные 
были зрителями. Поле чу-
дес, как ясно из названия, 
было посвящено Новому 
году. Ребята отгадывали, 
в какой стране Новый год 
встречают не в полночь, а 
с восходом солнца, какой 
предмет японцы считают 
лучшим новогодним по-
дарком, как называется 
календарь, по которому 
мы живём в настоящее 
время, считая дни, меся-

цы, годы. Игра проходила с большим 
азартом. Победителем игры стала По-
лина Папазян. Все участники получили 
поощрительные призы, а победитель 
был удостоен суперприза.

…Одну я помню: сказку эту те-
перь поведаю я свету…

В преддверии Рождества, 6 января, в 
библиотеке ДК «Юбилейный» состоя-
лось литературное лото по сказкам ве-
ликого русского поэта А.С. Пушкина. 
Заведующая библиотекой Галина Луши-
на подобрала для участников большой 
перечень вопросов по теме игры. Дети 
разделились  на две команды и взяли 
карточки лото. Капитанам команд по 
очереди предстояло выбрать бочонок 
с номером вопроса по творчеству А.С. 
Пушкина. Команда, посовещавшись 30 
секунд, должна была ответить на во-
прос. Если ответ был правильным, то 
на своей карточке команда закраши-
вала соответствующую номеру вопро-
са клетку. Команда соперников могла 
ответить на вопрос другой команды 
и получить жетон- дополнительный 
балл. Игра развернулась нешуточной 
борьбой! Победила команда, набрав-
шая наибольшее количество баллов и 
жетонов. В такой увлекательной форме 
ребята с большим удовольствием от-
вечали на вопросы и узнавали новое о 
жизни и творчестве Александра Серге-
евича! 

Отдел надзорной деятельности и 
профилактической работы Управ-
ления по ТиНАО напоминает, что 
электрическая энергия может 
стать причиной пожара при сле-
дующих обстоятельствах:

Чего только не было за 
эти годы! И радовались, и 
грустили, ссорились и мирились, 
ответственно работали и 
воспитывали своих детей. И вот 
дочь, член молодежной палаты 
Рогово, Галина Шунькова, в 
честь столь радостного события 
с удовольствием согласилась 
рассказать о самых важных 
людях в своей жизни. «Родители 

бережно хранят воспоминания о 
том торжественном дне, и ценят 
каждый день и каждую минуту, 
прожитые вместе. И снова Рогово 
соединяет сердца…. 25 лет как 
один миг! Познакомились они 
случайно на дискотеке в Рогово, 
отец только пришел из армии. 
Через год, 25 января, сыграли 
свадьбу, после чего усердно 
работали на благо семьи. Вместе 
воспитывали 2 детей, а сейчас 
помогают растить внучку Машу. 
Они всегда были понимающими 
и заботливыми, у нас большая и 
дружная семья, много друзей и 
знакомых. Мы впитали все самое 
лучшее от отношений наших 
родителей, и нам всегда хочется 
возвращаться домой. В своих 
семьях мы хотели бы создать 
точно такие же отношения – 
долгие и крепкие».

Администрация поселения 
Роговское с радостью 
присоединяется к поздравлениям 
молодого парламентария! От 
всей души желаем Сергею и 
Ольге сохранять свой оптимизм 
и жизнелюбие, молодость души 
и веселый задор, ну и, конечно, 
здоровья, благополучия и 
семейного счастья. Храните свою 
любовь и пусть с каждым годом 
она только крепчает!

Серебряный юбилей роговчан
Юбилей

 Выставка Дамы различных эпох

Коллекция Марии на сегодняш-
ний день насчитывает 42 куклы 
и включает в себя серии «Дамы 
эпохи» и «Куклы в национальных 
костюмах». Сама девушка при-
знается, что куклы – ее любовь с 
детства. «У меня их было великое 
множество, разных, от резиновых 
пупсов, до модных кукол, со сгиба-
ющимися руками и ногами, - вспо-
минает Мария, - Мне всегда очень 
нравились фарфоровые куклы! 
Однажды, в книжном магазине я 
увидела и буквально влюбилась в 

одну огромную фарфоровую ку-
клу с кудряшками, в шикарном 
платье, со шляпкой, сумочкой…..
Она была неотразима, но не про-
давалась. Думаю, моя коллекция 
– это ожившая детская мечта…» 
Увлечение Марии поддержала и 
ее мама, увлеченно разыскивая 
новый экспонат, появившийся 
в продаже. Каждая куколка на-
столько красива, уникальна и не-
повторима, что рассматривать их 
можно бесконечно! Приглашаем 
жителей поселения в библиотеку 
ДК «Юбилейный».

Председатель Молодежной 
палаты поселения Роговское, 
инспектор Военно-учетно-
го стола Мария Воробьева 
предоставила библиотеке ДК 
«Юбилейный» свою частную 
коллекцию кукол разных 
эпох.

Будущие лидеры
 Самбо

В соревнованиях участвовали 
юные бойцы из Москвы и Мо-
сковской области. Всего борьбу 

за медали и кубки вели предста-
вители четырех возрастных групп 
в 27 весовых категориях. В своих 
группах роговский первоклассник 
Сидоряко Иван и шестиклассница 
Чередник Вика заняли почетное 
второе место, а юная роговчанка 
из 6-го класса Яна Мишина в сво-
ей категории взяла «бронзу». 

Серебряную свадьбу, 
25-летний юбилей совместно 
прожитой жизни отметили 25 
января Никишины Сергей и 
Ольга. 

21 января в городском окру-
ге Подольск прошел 2 откры-
тый турнир по борьбе самбо, 
боевому самбо «Будущие ли-
деры». 


